

Pueblo venezolano rendirá tributo a Hugo Chávez a 10 años de su desaparición física

Image not found or type unknown



Imagen: Internet.

Caracas, 5 mar (RHC) El pueblo venezolano rendirá tributo este domingo al comandante Hugo Chávez (1954-2013) en el Cuartel de la Montaña, a 10 años de su partida y siembra.

Las autoridades de Caracas organizaron ocho puntos en la ciudad capitalina desde donde saldrán en horario escalonado en peregrinación mujeres, hombres y niños, el pueblo, para visitar al que llaman aquí

el Comandante Eterno, un hombre que cambió para siempre la historia de este país, América Latina y el mundo.

Desde el viernes más de un centenar de intelectuales e invitados de todos los continentes participan en el Encuentro Mundial por la vigencia del Pensamiento del Líder bolivariano, que cierra hoy en el teatro Teresa Carreño, en esa capital, donde destacaron la vigencia e impronta del líder revolucionario.

El Chávez humanista, solidario, internacionalista, cultural, y sobre todo revolucionario, fue expuesto a la luz con la visión del presente, y nunca del pasado, de que a una década de su partida su impronta permanece viva e incólume en el corazón del pueblo.

Está prohibido hablar del líder bolivariano en pasado porque él es parte de nuestra historia, del presente y del futuro de Venezuela y del mundo, expresó en el evento el gobernador del estado de Miranda, Héctor Rodríguez.

“Celebramos su vida, su energía, su fuerza viva”, afirmó el joven dirigente, y subrayó que una década después de su siembra “podemos ratificar” que la causa fundamental de la resistencia del pueblo venezolano ante las más de 900 sanciones y agresiones se lo debemos a Chávez.

Rodríguez aseguró que cada hombre, mujer y obrero es el comandante, y que el chavismo es una fuerza real que está en todas las calles y movimientos porque cada venezolano “es Chávez hecho realidad”, acotó.

Cantautores venezolanos ofrecieron ayer un concierto homenaje al nacido en Sabaneta, estado de Barinas, al que asistieron el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, la primera combatiente y diputada Cilia Flores y el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello.

Participaron en el Concierto de Cantautores: Chávez y la Cultura, entre otros, artistas de la talla del maestro Vidal Colmenares, Iván Pérez, Francisco Pacheco, Fabiola José y Amaranta Pérez y la joven Oriana Cantora.

Delegaciones internacionales de Cuba, encabezada por el general de Ejército y líder histórico de la Revolución cubana, Raúl Castro; de Granada, con su canciller, Joseph Andall, y el exviceprimer ministro de San Cristóbal y Nieves, Earl Asim Martim, llegaron a Caracas para participar en las actividades conmemorativas.

De Honduras arribaron el exmandatario Manuel Zelaya (2006-2009), Xiomara Zelaya, presidenta de la Comisión de Relaciones e Integración Regional, y Gerardo Torres Zelaya, vicescanciller de Política Exterior. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/315667-pueblo-venezolano-rendira-tributo-a-hugo-chavez-a-10-anos-de-su-desaparicion-fisica>



Radio Habana Cuba